

---

## **Georges Ibrahim Abdallah enfin libre !**

**C'est avec joie que le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples a appris le matin du 17 juillet 2025 la prochaine libération de Georges Ibrahim Abdallah ce 25 juillet 2025.**

Ainsi il aura fallu attendre plus de 25 ans pour que le droit soit enfin respecté, alors que Georges Ibrahim Abdallah était libérable depuis 1995 ! La justice l'avait décidé dès 2013 : il fallait libérer Georges Ibrahim à condition de l'expulser vers le Liban. Georges Ibrahim, tout comme le Liban était d'accord. Mais sous la pression des États-Unis et d'Israël, Manuel Valls avait refusé de signer un arrêté d'expulsion.

Depuis Georges Ibrahim a fait plus de dix demandes de libération, avec le même résultat : la justice ayant été prononcée, elle était bafouée par les gouvernements successifs.

Georges Ibrahim Abdallah est donc devenu le plus vieux prisonnier politique, condamné par les États unis à une « peine de mort à perpétuité ».

Enfin, la chambre d'application des peines de la cour d'appel de Paris a ordonné sa libération, qui sera effective ce 25 juillet.

Notre comité de Tarbes a été ce 17 juillet 2025, devant la prison pour faire entendre cette joie par delà ces murs qui bientôt seront derrière lui et souhaiter avec nous tous que Georges Ibrahim retrouve la sérénité avec sa famille, dans son pays.

**Honte à ceux qui se sont obstinés pendant ces si longues années !**

Bureau National du MRAP 17 juillet 2025